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双拥工作领导小组扩大会召开

打通南翔地区东西向之间交通梗阻

开展扫黑除恶“回头看”下沉督导
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“价、补”给力，秋粮收
购让农民得实惠
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嘉定出口加工区全力
承接进博会溢出效应

要以务期必成的决心和务实有力的举措，确保“九连冠”创建成功

中央扫黑除恶第16督导组来到嘉定

本报讯 11 月 18 日，记者在现

场看到，经过三年多的建设，陈翔公路

（沪宜公路至芳林路段）正式建成并于

上午9：30开放通车。

陈翔公路的建成通车，打通了原

本陈翔路由于轨道交通 11 号线以及

S5 沪嘉快速路造成的南翔地区东西

向之间的交通梗阻，为周边居民出行

提供了方便。

据介绍，新建成的陈翔公路为双

向四车道，并设置有非机动车和人行

道，道路东起芳林路西至沪宜公路，采

用下穿的方式，越过轨道交通11号线

和沪嘉快速路。道路分为地面和地下

通道两个部分。其中地面道路全长1.3

公里，分别与芳林路、芳智路、瑞林路、

德园路、古猗园路、沪宜公路相接。地

道全长840米，仅供机动车通行，限速

每小时40公里。

道路贯通后，从芳林路至沪宜公

路的通行时间相比绕行丰翔路，缩短

了四分之三的时间，百姓出行更便捷。

随着道路的贯通，与陈翔公路相

连地面道路的建设也在抓紧施工中。

其中古猗园路、德园路预计将在明年

4月份实现贯通。届时，陈翔公路周边

道路路网将进一步得到完善。

记者 张健

陈翔公路建成通车

本报讯 11月13日，嘉定区召开

双拥工作领导小组扩大会，部署双拥

各项工作，全力争创全国双拥模范城

“九连冠”，推动双拥工作再上新台阶。

区委书记章曦出席会议并强调，要以

务期必成的决心和务实有力的举措，

确保“九连冠”创建成功。

区委副书记、区长陆方舟传达市

双拥工作领导小组第十六次全体（扩

大）会议精神。区巡视员周金林通报上

海市关于创建考评工作的要求，并对

迎评工作进行部署。

章曦指出，做好争创全国双拥模

范城“九连冠”工作，政治站位要再提

高。要从牢固树立“四个意识”、坚定

“四个自信”、坚决做到“两个维护”的

高度，进一步增强做好新时代双拥工

作的思想自觉、政治自觉和行动自觉；

要大力发扬优良传统、不断优化工作

机制、全面提升工作水平，推动双拥工

作更好服务区域发展大局、服务国防

和军队建设全局。

章曦指出，工作标杆要再抬升。要

坚持用情用力，更高水平做好服务保

障工作，带着深厚感情服务军人军属。

要站在讲政治的高度，保障好部队练

兵备战，做好军转干部安置工作；要坚

持同心同向，更深层次推动军民融合

发展，充分发挥嘉定在产业、科技、人

才等领域的比较优势，聚焦万亿级汽

车产业集群、“集成电路及物联网”和

“高性能医疗设备及精准医疗”两个千

亿级产业集群，推动军地科研成果更

好双向转移转化，加快形成全要素、多

领域、高效益的军民融合深度发展格

局；要坚持常态长效，更快步伐建立健

全双拥工作体制机制。

章曦指出，创建迎评要再细化。对

标对表，尽快查漏补缺；精心准备，更

好展示成果；深入挖掘，形成更多亮

点；主动对接，加强协调沟通。

章曦强调，组织领导要再加强。压

实工作责任，强化整体合力，营造浓厚

氛围，切实形成“军地齐动、上下联动、

整体推动”的强大双拥工作合力。

会议要求，下阶段，各部门、各单

位要结合本单位实际，认真抓好会议

精神的贯彻落实；要把双拥工作当做

政治任务抓紧抓好，进一步完善各类

材料、完成场地检查的准备、完成迎检

工作的准备，以最高的工作标准、最硬

的工作作风打好创建考评这一仗；要

团结一心、认识到位、措施得力，圆满

顺利完成全国双拥模范城“九连冠”创

建。

区领导谭伟时、陈宾出席。

记者 涂军

本报讯 属于“改装族”的年度聚

会来了！11月15日，2019第九届瑞立·
CAS 改装车展在上海国家会展中心

开幕（见右图）。本届展会展区为10万

平方米，吸引了 700 多个改装品牌、

2000余款精品改装车参展，接待改装

车迷约15万人次。

此次展会，内场展出涵盖各类型

个性化整车、升级部件、轮胎及轮毂、

保养品及油品、汽车周边等产品，融合

外场特色的各类汽车文化活动，让车

友有全方位的体验。今年参展品牌方

面，近 700 多个一线改装品牌持续参

展，其中不乏 BILSTEIN、EIBACH、

Brembo 、DIEXCEL、KYB、TEIN、

DarwinPRO、趴趴派客、车网联盟、雅

泛迪等国际一线改装品牌。

据悉，此次CAS改装车展与第十

届上海国际房车露营博览会、爱卡

XMEETING 活动跨界合作，设立了

国际房车露营展区、国际国内改装品

牌展区、第二届中国汽车文化嘉年华

体验区三大板块，同期展示各类国内

外房车、越野车、改装车、豪车、商务车

等车型。房车露营相关参展企业增加

到90余家，展出100余个房车品牌。其

中，有近20多款新车为首次亮相。

据悉，嘉定目前有国内汽车产业

链最完整、研发水平最高、产城融合度

最优、综合实力最强的汽车产业基地。

汽车产业带动着城市的发展，城市化

发展也将推动汽车产业的再次升级。

上海国际汽车城（集团）有限公司总经

理潘晓红表示：“从汽车的贸易到发展

赛事体验、展览展示等各种活动，是我

们汽车产业链未来发展的一个新空

间。上海国际汽车城也将尽力支持这

类活动的举行，使得更多的老百姓能

够在更深的层面上，更直接地感受汽

车产业的魅力和活力。”记者 李华成

改装车展亮相国家会展中心

在行动“扫黑除恶”

本报讯 11月11日、12日，中央

扫黑除恶第16督导组副组长马瑞民、

第 16 督导组第五下沉小组组长李京

先后来到嘉定区安亭镇、嘉定新城（马

陆镇），开展扫黑除恶“回头看”下沉督

导。区委书记章曦，区委常委、区委统

战部部长张劲松分别陪同督导。

11月12日，督导组一行来到嘉定

新城（马陆镇）白银社区联勤指挥中心

监控室，详细了解扫黑除恶宣传工作

情况，并认真查看社会治安综合治理、

线索排查、宣传发动等方面的工作台

账。自开展扫黑除恶工作以来，白银社

区根据上级部门总体部署，针对辖区

实际情况，积极推进各项专项行动，先

后联同公安、市场监管、综治、教育等

部门开展“敲墙党”“行霸市霸”排查、

禁毒铲毒、违规教育培训机构以及废

品回收整治等工作，取得了一定成效。

马瑞民对各项工作给予肯定，他

表示白银社区作为嘉定“镇管社区”的

试点，在治安管理、社区自治等方面都

有很好的经验，社区和谐、百姓安居，

从源头杜绝了各种黑恶现象的滋扰。

章曦表示，目前嘉定各相关部门

把扫黑除恶专项斗争工作放在更加重

要的位置来部署推进，全区各部门充

分认识到，中央扫黑除恶督导不仅是

一次全面的“工作体检”，更是一次严

格的“政治体检”。嘉定将一以贯之做

好扫黑除恶专项斗争工作，不仅要坚

持结果导向，更要坚持问题导向、过程

导向。

随后，督导组一行来到白银社区

党群服务站，进一步了解社区治理模

式。白银社区2015年起建立社区共治

委员会，探索完善“镇管社区、共商共

治”社区管理体制。白银社区共治委员

会下设精神文明专业委员会、物业管

理专业委员会、治安稳定专业委员会，

通过开展巡查、专题调研、联席会议等

形式搜集社情民意，共同协调解决涉

及地区性、群众性、社会性和公益性的

社区事务。

马瑞民肯定了白银社区的治理模

式。他说，精细化、特色化的管理，让居

民生活在和谐有序的环境中。章曦表

示，该模式为社区安全加了一把锁，保

障社会稳定和谐。

随后，督导组一行还来到嘉定新

城（马陆镇）金郡集贸市场，通过对摊

主进行访谈，了解市场内是否存在收

取保护费、强买强卖等扰乱市场秩序

的涉黑涉恶行为，并查看各类进货、检

验台账。经检查，该市场管理规范、经

营状况良好。

马瑞民肯定了嘉定在打击整治商

品交易市场“行霸市霸”方面的工作。

章曦表示，集贸市场与百姓日常生活

息息相关，集贸市场的扫黑除恶重在

“治乱”，嘉定区相关职能部门将持续

推进“行霸市霸”专项整治工作，维护

市场公平有序。

随后，督导组一行还了解了基层

党建工作，听取社区党建、智能安防、

社区警务、物业管理等方面的工作情

况汇报，听取区检察院涉罪未成年人

观护基地工作情况的汇报、区房管局

物业管理“敲墙党”专项整治情况的汇

报。

11月11日，督导组一行先后赴曹

安公路 4006 号、联西村、赵巷村和智

行港 4 个点位开展“回头看”下沉督

导。在曹安公路 4006 号，工作人员正

在拆除一座十多层的违法建筑。在该

违法建筑内部可以看到，水晶灯、瓷

砖、电梯等设施齐全，内部装修已经基

本完成。马瑞民详细询问了该违法建

筑的成因、整改措施等相关情况后，要

求相关负责人聚焦群众反映强烈的突

出问题，今后加强巡查，不能让违法建

筑死灰复燃。

随后，督导组一行来到安亭镇联

西村，听取社情民意，详细了解村集体

经济的发展情况。在联西村联勤大厅，

马瑞民详细了解了村智能安防系统的

运行情况。他表示，完善的智能安防系

统，是保障治安稳定、居民安全的前

提，也从源头杜绝了各种黑恶现象的

滋扰。

在安亭镇赵巷村，督导组一行观

看了宣传片，并走进村民家中，详细了

解农宅租赁的“安客模式”。马瑞民还

随机走进了一位租户家中，询问村里

的治安状况、居住满意度等情况。督导

组还来到安亭镇智行港，视察安亭镇

在坚持创新驱动、营造良好营商环境

方面的工作。 记者 印沁沁 秦逸超


